
校訓『なかよく かしこく まっすぐに』                

 

 

 

 

 

 

 

 
 

運動会に向けて（お願いのようなお詫びのような） 
本格的に運動会の練習に取り組み始め一月が過ぎようとしています。１１月１７日

（火）には、今日が運動会ならいいのに、そう思える良い天気の中で「運動会全体練

習」も実施しました。練習では、流れや動き、位置等を中心に確認していきましたが、

併せて密の状況や子どもたち同士の接触の状況なども気になるところです。練習すれ

ばするだけ気になることが増えていきます。学校としましては、子どもたちの感染予

防について考え、対応を検討していますが、参観者の感染予防までの配慮は、正直、

十分できていません。運動会当日は、各自の責任と判断でご参観ください。 
 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 ◆新型コロナウイルス感染者増加を受けて◆ ※一部抜粋 
〇感染者数が増加傾向にあり大村知事からも「第 

3波が来たと受け止めている」との言葉があり 

ました。大府市内においても、9月末までに、 

29人の感染者が確認されていましたが11月 

5日までに、新たに11例の感染者が確認され 

累計感染者数が40人となりました。 

 〇ＰＣＲ検査については、市内医療機関でも検査 

  を受けられる体制が整いつつあります。発熱や 

風邪の症状がある場合は、まずはかかりつけ医 

に電話で相談し受診方法について指示を仰ぎ受 

診するようにしてください。かかりつけ医を持 

たない場合などは、これまで保健所に開設され 

ていた相談窓口が「帰国者・接触者相談センタ 

ー」から「受診・相談センター」に改められて 

いますので、そちらに相談してください。               ※愛知県ＨＰより 

令和２年11月18日 第２７号 

  

♪ 大府市立東山小学校 学校だより ♬ 

 ケ    ヤ    ケ    キ    キ 

 
岡村市長からの 

メッセージ（11/13） 



「学校だより」のカラー版は、本校ホームページでご覧いただけます。 

 

 
作者 不明（永六輔さんの著書『大往生』で紹介。浄土宗の信徒の言葉とも） 

 
 

森本 花菜： 運動会練習の中で、子どもたちのやる気がとても感じられる場面が 

たくさん見られるようになってきました。特に代表でダンスを踊る６ 

年生が、自主練習したり、動画を撮影して細かな動きを確認して改善 

や精度を上げようとしたりして頑張っています。子どもたちの中に他 

学年や先生、保護者の方々へ良いものを見せようという気持ちが感じ 

られて大変うれしく思いました。 

友田(教務)： 放課も一生懸命やっているので、本番が楽しみです。 
  
 

 

 

 

 
  
 

  

 

 
 
 
 

 

 

 

 

  
  
 

 

 

 

 
  
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 子供しかるな来た道だもの 年寄り笑うな行く道だもの 
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Tōzai Art Gallery 

東 西 画 廊  

タイトル『 虹色 』 
＜解説＞緑化委員会募集の

「春花壇デザイン」で、メイン

花壇として採用された６年１

組 〇〇〇〇さんのアイデアで

す。「自分の個性（色）をもち、

たくさんのことに挑戦する」と

の思いを込めたそうです。 

１－３の山本先生が産休に入った１０月１３日から

一月間は教務主任の友田先生が１－３担任でした。そし 

て１１月１６日から彼女が１－３担任となりました。 

彼女は先頃まで知立市で勤務し、本年度は１年生の担

任をしていました。年度途中で学校を異動することには

なりましたが、同じ１年生の担任なので、安心して１－

３担任を任せられます。お見知りおきを！ 

東
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